
                                  

 教 授 会 議 事 要 旨   

 

 

日 時  平成２８年１１月１６日（水） １３：３０～１４：４０ 
 
場 所  会 議 室 
 

津田所長、渡邊、白木原、木本、新野、蒲生、安田、川幡、木村、道田、高薮、河村、羽角、

佐藤（克）、沖野、井上、齊藤、小松（輝）、今須、兵藤、藤尾、渡部、伊賀、平松、朴、濱

崎、小畑、小松（幸）、狩野、岡（英）、伊藤（幸）、田中、北川、岡（顕）、鈴木、黒田、吉

澤 

                             以上３７人 

オブザーバー：猿渡、柳瀬、石垣、棚橋 

（稲葉、杉田、澁谷、加藤、山末） 

 

＜配付資料＞ 

〇所長動向・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・（資料１） 

○研究科長・学部長・研究所長合同会議（10月 25日、11月 1日）・・・・・・・・・・・・・（資料２） 

○第 4回教育研究評議会（11月 15日）について・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・（資料３） 

○研究船航海報告について 

 ・白鳳丸 KH-16-4次研究航海・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・（資料４） 

 ・新青丸 KS-16-13次研究航海・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・（資料５） 

○ブレーメン大学海洋環境科学センターとの部局協定について・・・・・・・・・・・・・・（資料６） 

○平成 29年度東京大学大気海洋研究所「大気海洋科学インターンシップ」募集について・・・（資料７） 

○研究実習生の受入について・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・（資料８） 

〇外部資金の受入について・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・（資料９） 

 

＜机上配付資料＞ 

○第 1・2回総合博物館運営委員会（6月 8日、7月 13日）報告事項等要旨 

〇平成 28年度第 7回理学系研究科教育会議（10月 24日）報告事項等要旨 

○バイオロギングプロジェクトのカレンダー（2017） 

 

 議事に先立ち所長から、11 月 1 日付けで採用された海洋生態系動態部門浮遊生物分野 平井惇也助教

の紹介があり、本人から挨拶があった。 
 
１．１０月１９日（水）開催の教授会の議事要旨（案）は承認された。 

 
２．報告事項 

（１）所長から資料１に基づき次回教授会までの所長動向について報告があった。 

 

（２）所長から資料２に基づき研究科長・学部長・研究所長合同会議（１０月２５日、１１月１日）に

ついて報告があった。 

 

（３）所長から資料３に基づき第４回教育研究評議会（１１月１５日開催）について報告があった。 

 

（４）狩野准教授から机上配付資料に基づき第１・２回総合博物館運営委員会（６月８日、７月１３日

開催）について報告があった。 

 



                                  

（５）新野教授から机上配付資料に基づき平成２８年度第７回理学系研究科教育会議（１０月２４日開

催）について報告があった。 

 

（６）井上教授から第７回柏地区安全衛生委員会・環境安全管理室会議（１０月２０日開催）について

報告があった。 

 

（７）研究船航海報告について 

  ・木村教授から資料４に基づき白鳳丸ＫＨ－１６－４次研究航海について報告があった。 

  ・小松（幸）准教授から資料５に基づき新青丸ＫＳ－１６－１３次研究航海について報告があった。

また、事故発生時の連絡体制の確立等について意見交換があった。 

 

（８）井上教授から資料６に基づきブレーメン大学海洋環境科学センターとの部局協定について報告が

あった。 
 
（９）川幡教授から資料７に基づき平成２９年度東京大学大気海洋研究所「大気海洋科学インターンシ

ップ」募集について報告があった。 
 
（10）所長から資料８に基づき研究実習生の受入について報告があった。 
 
（11）所長から資料９に基づき外部資金の受入について報告があった。 

 

（12）その他 

  ・所長から平成３０年度概算要求、再配分要求について報告があった。 

  ・所長から在室時間報告書の提出について説明及び提出依頼があった。 

 

３．その他 

（１）所長から平成２９年度大学入試センター試験（１月１４日、１５日）及び前期日程試験（２月２

５日、２６日）の試験監督について協力依頼があった。 

 

（２）佐藤（克）教授からバイオロギングプロジェクトのカレンダーの配付について報告があった。 

 

（３）所長から教授会年末懇親会（１２月２１日）について案内があった。 

 

（４）その他 

  ・所長から柏―本郷間のシャトルバスの試行運行について報告があった。 

 

    

・次回定例教授会開催日[平成２８年１２月２１日（水）１３：３０～]について確認があった。 
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